

ふじみだより



令和3年7月号

7月に入り、梅雨明けが待たれる昨今ですが、いかがお過ごしでしょうか？富士見台特養では、感染対策を行いながらではあります、季節を感じられるよう「お外でランチ」や「七夕飾り」などを皆で楽しみました。

また、新たな取り組みとして、誕生月のお客様をすてきなスイーツでお祝いする企画も始めました。誕生日が待ちきれないですね(^^)/



施設からのお知らせ

- ・新型コロナウィルスワクチン接種について、希望されるお客様の2回目の接種が6月22日(火)で終了いたしました。
- ・6月24日(木)に、特養のお客様を対象とした健康診断を行いました。
- ・6月29日(火)に、東京都議会議員選挙不在者投票を行い、希望されたお客様が投票されました。
- ・災害対策の一環として、防災委員会にて防災グッズの見直しを行いました。

【改善賞を受賞しました!!】

当法人では、日々のケアや業務について、様々な面からの「改善提案」をあげ、優秀な提案に対して表彰される仕組みがあります。

富士見台特養では、令和2年度下半期に提案・実施した給食業者とお客様で行った「オンライン食事意見交換会」が見事表彰されました!!お客様の声が直接届き、リクエストメニューが実現するなど楽しみが増えています!!



今月のリレーエッセイは「 野口 徹太 」さんです。



こんにちは、富士見台特別養護老人ホームの皆さん、改めまして今年の四月よりこの施設に入社することになりました新人の野口徹太と申します。

入社してから早くも二ヶ月程経ちましたが、まだ緊張が無くならずぎこちない動きをしてしまったり、皆さんと上手くお話ができないこともあるかと思いますが、長い目で暖かく見守ってもらえると嬉しいです。

介護の世界に関わるのは初めてであり、分からぬことだらけはありますが、「鍛えた身体」を活かして皆さんの力になれればと思います。これからもどうぞよろしくお願ひします。

次のバトンは「 名児耶 花恋 」さんにパスします